



Fundación **Urbegi**

PREMIOS “LO IMPOSIBLE”
MEMORIA 2022

PREMIOS “LO IMPOSIBLE”

Entre las actividades de la Fundación Urbegi se encuentran la divulgación, difusión y sensibilización sobre sus objetivos fundacionales, a través de herramientas comunicativas que hagan posible la visibilización y el impacto social. En ese contexto, la Fundación Urbegi plantea la convocatoria de los Premios “Lo Imposible”, con el que difundir trayectorias vitales y ejemplos de superación en el ámbito de la inclusión laboral de colectivos vulnerables.



ASPECTOS PREMIADOS

Los Premios reconocen a personas que, perteneciendo a colectivos en situación de desventaja o en riesgo exclusión social, y a través de su espíritu de superación, han logrado su inserción laboral, e incluso la de otras personas, a través de uno o varios de los siguientes aspectos:

1. La consecución de habilidades sociales, académicas y laborales que han mejorado sustancialmente su empleabilidad.
2. Su incorporación al mercado laboral y al empleo, superando su situación de desventaja o de riesgo de exclusión social.
3. La generación de nuevas actividades creadoras de empleo, en las que se incluye el apoyo a personas con dificultades de acceso al mercado laboral.

Y además de ello, han logrado:

- . Ser un referente social y un ejemplo de superación para otras personas y colectivos con dificultades de acceso al mercado laboral.
- . Contribuir a dar visibilidad a los colectivos objeto de los Premios, así como a la difusión de los valores y buenas prácticas que permiten superar desventajas en el ámbito de la inserción laboral.

MEMORIAL JOSÉ JAVIER ARTECHE SARIA

Junto a los Premios “Lo Imposible” se hace también entrega del galardón “Memorial José Javier Arteche Saria”, con el que en cada edición se reconoce a una empresa que se haya destacado por favorecer la generación de oportunidades para la inserción en el mercado laboral de personas en situación de vulnerabilidad o riesgo de exclusión. Con la entrega de este galardón se pretende rendir homenaje a José Javier Arteche, empresario y miembro del Patronato de la Fundación Urbegi, fallecido en 2019.



ENTREGA DEL PREMIO

Los Premios son entregados en un acto-gala que tiene lugar tras hacerse pública la decisión del Jurado, y previa publicidad del mismo. Los galardones son entregados por personas conocidas de diferentes ámbitos, que cuentan con una trayectoria personal y profesional reconocida y valorada públicamente, y vinculada al ámbito objeto de estos premios.





Premios 2022 Sariak
LO IMPOSIBLE

- Espíritu de superación e inserción laboral
- Hobetzeko grina eta laneratzea

PREMIADOS EDICIÓN 2022
13.JUNIO.2022

ASIER BASTERRETXEIA

Asier Basterretxea fue uno de los muchos jóvenes que cayeron en las garras de la heroína. Tras una infancia normal, el fallecimiento de su padre, después de una larga lucha contra el cáncer, le llevó a refugiarse en el consumo de drogas y le condujo a ese sórdido mundo de difícil salida. Sin embargo, a los 27 años decidió dar un giro y comenzar un proceso de rehabilitación. Gracias a la ayuda de diversos tratamientos, y a base de fuerza de voluntad, Asier consiguió enderezar su historia. Así, con el tiempo logró un puesto de trabajo estable como carretillero, siendo en la actualidad responsable del equipo de Almacén y Logística en las instalaciones de Urbegi en Amorebieta. Hoy en día comparte su nueva vida con su pareja y con la hija que han tenido juntos.



IRINA GONZÁLEZ ZABALA

Irina González Zabala es una mujer de 38 años con un trastorno del espectro del autismo (TEA), que ha sido capaz de superar la dura realidad del diagnóstico tardío. Irina ha llevado siempre una vida normalizada, pero sintiéndose acechada por una incertidumbre constante: se veía diferente al resto de personas. En la época universitaria, la falta de comprensión acerca de su situación la llevó a pedir ayuda profesional, gracias a la cual empezó a entenderse y a buscar un diagnóstico para determinar qué le pasaba. Tras recibir apoyos, en la actualidad trabaja como administrativa en una empresa ordinaria.



JAVIER LÓPEZ PAGAZAURTUNDUA

La vida de Javier López Pagazaurtundua ha sido una constante lucha frente a las adversidades. Es una persona con parálisis cerebral que pronto empezó a colaborar en el negocio familiar, para lo que se formó como administrativo. Tras el fallecimiento de su padre y la jubilación de su madre, en 2012 emprendió su propio camino y comenzó su andadura en el centro especial de empleo Aspacelan. En 2019 asumió el cargo de tesorero dentro de la Junta Directiva de Aspace Bizkaia. Además, ese mismo año se presentó a las elecciones municipales en Zalla. Participa activamente para dar visibilidad a las personas con parálisis cerebral y otras discapacidades.



DRAXTON ATXONDO

Draxton es la actual razón social de Fuchosa y una de las principales empresas fabricantes de horquillas de freno a nivel mundial, habiendo sido reconocida internacionalmente por la calidad de sus componentes para el sector de la automoción. Ubicada en Atxondo, Bizkaia, destaca por ser pionera en integrar la Responsabilidad Social Empresarial de una manera sistemática en su gestión, y, en especial, por la contratación de personas con dificultades de acceso al mercado laboral. Fruto de una política especialmente comprometida con la calidad del empleo y con el respeto a la naturaleza, cuenta con un proceso productivo eficiente y dirigido al beneficio de la sociedad, impulsando el desarrollo socio-profesional y reduciendo el impacto medioambiental.



DRAXTON
Mobility inspired



Premios 2022 Sariak
LO IMPOSIBLE

■ Espíritu de superación e inserción laboral
■ Hobetzeko grina eta laneratzea

ENTREGARON LOS PREMIOS

13.JUNIO.2022

ENTREGARON
LOS PREMIOS



ANA
URRUTIA



ALEX
TXIKON



ELI
IBARRA



ALEX
ARTETXE



Premios 2022 Sariak
LO IMPOSIBLE

- Espiritu de superación e inserción laboral
- Hobetzeko grina eta laneratzea

DIFUSIÓN DE LOS PREMIOS

EL ACTO





Premios 2022 Sariak
LO IMPOSIBLE

- Espiritu de superación e inserción laboral
- Hobetzeko grina eta laneratzea

EL DESAFÍO 2022

EL RETO

Los Premios Lo Imposible no tienen dotación económica, pero sí buscan recompensar a las personas galardonadas con un regalo único: hacer posible alguno de sus sueños imposibles. Y la materialización de esos deseos se lleva a cabo afrontando unos desafíos en los que las personas premiadas, y las que les entregaron el premio, comparten una experiencia inolvidable para ambas. En esta primera edición, por razones logísticas, tendrá lugar un único desafío. Javier López Pagazaurtundua, una de las personas premiadas, acompañado del alpinista Alex Txikon, que hizo entrega de uno de los premios, intentarán el próximo mes de diciembre llegar hasta el Campo Base del Everest, un desafío que hasta ahora parecía imposible. Con este motivo, se grabará un documental del desafío.





Fundación **Urbegi**